

ABSTRAK

Jeiman Klinton Parlindungan, NIM.6103311120, “Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Tolak Peluru Gaya Ortodoks Dengan Menggunakan Modifikasi Peluru Pada Siswa Kelas VIII SMPNegeri2 Pandan Nauli Tapanuli TengahTahunAjaran 2014/2015”

(PEMBIMBING: BANGUN SETIA HASIBUAN)

Skripsi Medan :FakultasIlmuKeolahragaanUnimed 2015

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan hasil belajar tolak peluru gaya ortodoks dengan menggunakan modifikasi peluru pada siswa Kelas VIII SMP Negeri2 Pandan Nauli Tapanuli TengahTahunAjaran 2014/2015”.

Metode penelitian adalah penelitian tindakan kelas (PTK). Subjek dalam penelitian adalah siswa kelas VIII SMP Negeri 2 Pandan nauli Tapanuli Tengah yang berjumlah 32 orang yang akan diberikan tindakan bentuk belajar dengan menggunakan modifikasi peluru. Untuk memperoleh data dalam penelitian adalah tes dengan penilaian lembar fortopolio. Penelitian ini dilaksanakan selama 2 minggu.

Instrumen untuk mengukur meningkatnya hasil belajar dengan melakukan tes yang kemudian dianalisis dengan reduksi data dan paparan data. Setelah data terkumpul dan dilakukan analisis maka diperoleh hasilnya, tes awal diperoleh data 8 siswa (25%) yang tuntas dan 24 siswa (75%) mendapat nilai dibawah nilai ketuntasan belajar dengan nilai rata-rata 71,49 dari hasil belajar siklus I dengan menggunakan modifikasi peluru yang didapat dari tahap tindakan dan observasi dikumpulkan dan dianalisis pada tahap ini maka diperoleh 16 siswa (50%) yang tuntas dan 16 siswa (50%) mendapat nilai dibawah nilai ketuntasan belajar dengan nilai rata-rata 74,80, dari hasil belajar siklus II diperoleh 28 siswa (87,5%) yan tuntas dan 4 siswa (12,5%) mendapat nilai dibawah ketuntasan belajar dengan nilai rata-rata 82,22 Dapat disimpulkan adanya peningkatan nilai rata-rata dan persentase secara klasikal dari siklus I dan siklus II sebesar 7,42% dengan ketuntasan secara klasikal (87,5%) tuntas.

Berdasarkan hasil analisis data dapat dikatakan bahwa dengan menggunakan modifikasi peluru dapat meningkatkan hasil belajar tolak peluru gaya ortodoks pada siswa kelas VIII SMP Negeri 2 Pandan Nauli Meningkat.